

JAPANISCHE GÄRTEN LIEGEN IM TREND. MARC WUHRMANN:

«Aus diesem Seminar habe ich viele wertvolle Ideen für den Gartenbau und die Gartenpflege mitgenommen.»



Im Juli 2008 hat sich Marc Wuhrmann an einem Weiterbildungsseminar in Japan intensiv mit Japanischer Gartengestaltung auseinandergesetzt. Sein Team und er freuen sich, auch Ihren Garten, Gartenteil oder Innenhof nach Zen- oder Japanischen Grundsätzen zu gestalten.

Wir realisieren Ihre Gartenräume mit unserem 18köpfigen Team von der Beratung, Planung über die Ausführung bis zur Pflege. Sie kennen uns noch nicht? Besuchen Sie uns auf www.wuhrmanngarten.ch und machen Sie sich ein Bild von uns. Haben Sie Fragen rund um den Garten? Wir freuen uns auf Ihren Anruf.

Marc Wuhrmann und Team



FREUDE AM GARTEN

wuhrmann*garten*